Publicaciones en las redes sociales del Ayuntamiento de Guananico, del mes de julio del 2025.



La alcaldesa Germania González, realizó una visita al Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, con el propósito de dar seguimiento a los proyectos presentados durante el programa "Diálogos en tu comunidad", desarrollado en el municipio por dicha institución. Esta iniciativa busca priorizar las principales obras y necesidades de la comunidad.

La alcaldesa estuvo acompañada de una delegación encabezada por el Lic. Enrique Camanera, el Lic. Luis Luna, el Lic. Juan Bautista Francisco y el Sr. Ramón Odalis Almonte.







La alcaldesa Germania González participó en el Encuentro de Alcaldes y Alcaldesas de la Regi... **Ver más**









La alcaldesa Germania González, participo en el día de hoy en la primera reunión de la Mancomunida... Ver más













La Alcaldía de Guananico continúa los trabajos de construcción del tanque de agua en la comuni... Ver más



#Delnteres... Ver más



COMUNICADO OFICIAL

miento Municipal de Guananico, ante declaraciones difur iales que responsabilizan a esta institución por un a rio a las acusaciones, la Alcaldía se encuentra ejecutand

lo fue un accidente, no una tragedia. Usar términos in pmiso de esta gestión con las necesidades básicas de la ibuye a generar alarma innecesaria y desinformación.

mismo día del colapso del puente, el área fue debi

sa Germania González, ha estado gestionando activame ad, transparencia y vocación de servicio. erio de Obras Públicas, órgano competente en ma ctura, los pasos necesarios para la construcción del pue ra que supera las competencias legales y técnicas de un . Además, para construir dicho puente se deben nes técnicas, someter la obra a un proceso de licitación on otros trámites legales establecidos por la ley.

alar que el puente afectado se encuentra ubicado en u la Alcaldía lamentamos profundamente el accidente ocu de la obra.

ntido, invitamos respetuosamente a la comunidad de Pa a quienes estén interesados a una audiencia públic junto a los regidores, en la fecha y hora que dispon d, para presentarle todo lo relacionado con el proceso, nes realizadas hasta el momento.

chamos la ocasión para informar que la Alcaldía de Gua un presupuesto mensual de apenas dos millones de pes se ha logrado ejecutar obras de gran significado en 1 pio desde el inicio de esta gestión, en coordinación o res que han formado parte del Concejo Mui mente, nos encontramos priorizando aquellas comun aún no hemos intervenido con obras directas.

ecientemente, se dirige a la población para informar lo si; omento la construcción de un tanque de agua en benefic unidad de Pasos de los Burros, una muestra clara del ión y el uso eficiente de los recursos públicos.

ente, recordamos a la ciudadanía que los ayuntamientos a y el paso cerrado como medida preventiva para salvagi funciones específicas y limitadas en lo que respecta a ol as personas. Posteriormente, por solicitud de los muní urales de gran escala. En estos casos, el rol del gobierno n camino alternativo hasta que se construya el nuevo pue lar como canal de enlace y gestor ante las instituciones tentes, tal como ha sido nuestra práctica constante, con

> mo, reafirmamos que una de las funciones esenciales de miento es velar por la limpieza y el orden del municipio, rindar apoyo a las personas y comunidades con mayore dades, contribuyendo así al bienestar colectivo y al desa

pilidad compartida entre ambos municipios, quienes de uente de Arroyo Blanco. Reafirmamos nuestro comprom se encuentran haciendo las gestiones correspondientes runtamiento está abierto al diálogo y al escrutinio públic o aceptará juicios irresponsables carentes de fundament

> ALCALDÍA DE GUANANICO **DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**







El Ayuntamiento Municipal de Guananico quiere informar que esta mañana se llevó a cabo la ejecución... Ver más





La alcaldesa Germania González, felicita con cariño a todos los padres en su día, en especial a los p... Ver más



Enc. Del Libre Acceso a la Información Pública: Fabianny Ulloa De La Cruz. Teléfono: (829) 297-9524.

. . .